



Europa niega los datos bancarios a EE UU

El rechazo frustra la lucha de Obama contra la financiación del terrorismo

PÁGINA 2



Derechos de autor, no derecho al monopolio

Los frentes abiertos de la gestión de la propiedad intelectual

PÁGINAS 34 Y 35

LA GESTIÓN DE LA RECESIÓN DESATA LA ALARMA EN LAS FILAS DEL PSOE

Los mercados se ceban con España

La Bolsa sufre su peor caída desde el otoño de 2008 ● El CIS destapa el malestar contra Gobierno y partidos ● Los sindicatos salen a la calle por la reforma de las pensiones

La recesión y la gestión de la crisis estallaron ayer en nuevos terremotos políticos y económicos con fuertes réplicas en el exterior. Los mercados se ensañaron con España y provocaron la mayor caída (5,94%) desde noviembre de 2008. Al igual que sucede con Grecia, la actitud de los inversores refleja la desconfianza hacia la capacidad de los dirigentes políticos para gestionar la crisis y la escasa confianza en las iniciativas adoptadas hasta ahora por el Gobierno.

Contra ellas se rebelan los sindicatos, hasta ahora aliados del Ejecutivo, que ya programan movilizaciones en la calle contra la anunciada reforma de las pensiones. Para elevar la edad de jubilación "tendrán que pasar por encima de nosotros", clamó el líder de CC OO, Ignacio Fernández Toxo. A la declaración de guerra sindical se suma un profundo malestar social contra el Gobierno y contra los dirigentes políticos de los dos grandes partidos, como destapan las encuestas oficiales, que amplían la ventaja electoral del PP sobre el PSOE.

José Luis Rodríguez Zapatero deja de ser el líder más valorado y saca la peor nota desde que llegó a La Moncloa (3,98), pero los españoles opinan que Mariano Rajoy lo haría casi igual de mal. Conscientes del desgaste, cunde el desconcierto en las filas del PSOE. **PÁGINAS 12, 13 Y 18 A 22**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**



REUTERS

El 'sermón' de Zapatero: "No explotarás al jornalero"

José Luis Rodríguez Zapatero eligió ayer un párrafo de la Biblia que defiende a los trabajadores y los inmigrantes para su plegaria en el Desayuno de

Oración en Washington, al que fue invitado por el presidente de EE UU, Barack Obama (en la foto junto a su esposa). **PÁGINA 14** / EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

El juez Varela pide apoyo al Supremo para suspender a Garzón

El juez del Supremo Luciano Varela dio ayer un paso definitivo para acabar con la carrera de Baltasar Garzón en la Audiencia. En un auto, le atribuye prevaricación por investigar crímenes del franquismo. Varela ha pedido a la Sala de lo Penal del Supremo que convalide el auto. **PÁGINA 15**

Un error deja libre al guardia civil que mató a su pareja

Dos años después de disparar en la cabeza a su pareja en la puerta del cuartelillo cuando ella pretendía denunciarle, el guardia civil Jaime Maíz quedó ayer en libertad provisional. Lo permitió el error de una juez, que agotó el plazo para prorrogar su situación hasta el juicio. **PÁGINA 36**

La reforma laboral incluirá nuevos incentivos para los contratos fijos

Los agentes sociales no quieren aún propuestas concretas

Impulsar los contratos fijos. Ése es uno de los objetivos prioritarios que persigue el Gobierno con su propuesta de reforma laboral que estudia hoy el Consejo de Ministros. Para lograrlo, el Ministerio de Trabajo ha lanzado la idea de rebajar la cotización al desempleo que abonan empresarios y trabajadores por los contratos fijos a cambio de incrementarla en los temporales. Con esa fórmula, a la empre-

sa le resultará más barato emplear al trabajador de manera indefinida.

A diferencia de lo que ocurrió con la propuesta de reforma de las pensiones, en esta ocasión el Ejecutivo ha contado con la opinión de sindicatos y empresarios para elaborar el documento definitivo. La participación de los agentes sociales parece haber quitado concreción a la propuesta final, que

ahora será enviada a las mesas del diálogo social para negociarla.

Además, el documento incluye una reordenación de las bonificaciones para concentrarlas en jóvenes, discapacitados y víctimas de la violencia machista. También contempla la adaptación al mercado español del modelo alemán de reducción de jornada y la eliminación de trabas a las empresas de trabajo temporal. **PÁGINA 23**

Todas las marcas • Todos los modelos
Todas las versiones • Toda la información
un sitio



e-cars

www.e-cars.com.ar

novedades | estilo | tendencias | seguridad | tecnología